

# Generación obras impulsará el MOP

Planes para continuar impulsando los diferentes programas de inversión durante 1984, tiene el Ministerio de Obras Públicas, declaró ayer el titular, Ing. Pío Arnulfo Ayala, con el fin de que los mismos generen más fuentes de trabajo en todos los niveles.

Señaló el Ing. Ayala, que el Ministerio de Obras Públicas es una de las instituciones del gobierno que mayor posibilidades de trabajo da a la mano de obra no calificada y calificada, pues sus proyectos y planes de trabajo se efectúan en todo el territorio, con la misma intensidad que en San Salvador; y para 1984 tenemos el proyecto de construc-

ción masiva de viviendas en el área rural, señaló.

Asimismo, la Dirección de Desarrollo Urbano mantiene un alto índice de ocupación, la Dirección de Caminos en igual manera, y es plenamente satisfactorio. Agrega el Ing. Ayala, que el MOP durante este período histórico, cuando las fuentes de trabajo han sido escasas, está brindando oportunidades a la población que más lo necesita en todo el territorio.

Asimismo, nuestra tarea de construir infraestructura vial, de vivienda, etc., no

Pasa a la página 26



**RECONOCIMIENTO.** Por su amplia colaboración y ayuda a la "Gran Cena Show del Gran Corazón", pro Hospital Rosales, el Club Rotario San Salvador Noroeste, rindió tributo de reconocimiento a todas las personas, empresas, instituciones y comercio, que dieron su gran

aporte. Doña Connie Orellana, presidenta de la Cadena de Supermercados América, recibe diploma por su ayuda a la campaña. Entrega el Sr. José Luis Alvarez y acompaña, el presidente del Rotario Lic. José Oscar Medina, Lic. Rafael González y Sr. Romeo López Mejía.

## 1er. Encuentro Rotaract hoy domingo

El Primer Encuentro Rotario-Rotaract se efectuará este domingo seis de noviembre en el Círculo Deportivo Internacional, informan organizadores de la actividad.

El objetivo —dicen—, es propiciar la ocasión para que ambas agrupaciones se conozcan mejor y al mismo tiempo que esta actividad sirva como un primer peldaño en la formación del futuro Seminario de Líderes Jóvenes. Se tendrá la oportunidad de intercambiar ideas, conceptos, inquietudes sobre

Pasa a la página 11



**PREPARAN FERIA.** La Tercera Feria del Vestuario, que se realizará del 15 al 25 de diciembre en Santa Tecla, coordinan miembros de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS) y los organizadores de los festejos de dicha ciudad. Informan: Fredy Quintanilla, Godofredo Méndez, presidente; Salvador Samayoa y Carlos Argueta.

## Exposición de Raúl E. Reyes en la Galería 1-2-3

La Exposición "Nueva Pintura", de Raúl Elías Reyes, será inaugurada en la Galería 1-2-3, el próximo jueves 10 de noviembre a las 6 de la tarde.

La exposición estará abierta al público de las 8:30 a.m. a 12 meridiano y de 2:30 p.m. a 6 p.m. en la citada galería, ubicada en la 53a. Av. Sur No. 123, Edificio Curtis.

El pintor salvadoreño ha expuesto individualmente en Francia, España, El Salvador y Estados Unidos. Asimismo ha participado

Pasa a la página 13

## Caficultores afectados problema económico

"El problema más grave que enfrentan los caficultores no es la roya ni la roca, sino de tipo exclusivamente económico, por la negligencia de las autoridades al adoptar medidas fuera de toda lógica que

nos tienen al borde de la quiebra".

La afirmación anterior fue hecha por el cafetalero Sr. Eliseo Rovira Mixco, quien agregó que dicho rubro ha sido el soporte de

Pasa a la página 27

# Esperan Mercado Popular de Gangas

Todo está listo para iniciar este mes el Mercado Popular de Gangas, se informó ayer en la Feria Internacional de El Salvador.

En dicho mercado a celebrarse los sábado y domingo de los meses de noviembre y diciembre, podrán venderse al público objetos usados o bien todos aquellos artículos necesarios para el hogar. Actualmente existe gran demanda de locales y puestos para la industria y el comercio que espera servir al pueblo salvadoreño ofreciendo artículos de magnífica calidad a precios de feria.

Funcionarios de la FIES dijeron que a la par de la actividad comercial se ha programado la realización del Festival de la Nueva Gente, en colaboración con BONIDISCOS, compañía disquera nacional, y tiene como finalidad incentivar y dar la oportunidad para aquellos conjuntos que deseen comenzar a destacarse en la categoría de profesionales.

El festival, se dijo, se realizará los días 12-13 de noviembre, 19-20, 26-27 del mismo mes; así como 3-4, 10-11 y 17-18 del mes de diciembre próximo. Estará orga-

Pasa a la página 11



## De San Miguel

### SIC captura acusado de estallar granada

(San Miguel). La SIC de esta ciudad, capturó ayer al acusado de estallar una granada en un baile, en el que perecieron un cabo y un joven y resultaron le-

sonados otras 20 personas. Se trata de José Adán Torres, cabo del Centro de Instrucción de Comandos de Gotera, quien fue dado

Pasa a la página 26

### Apoyo de entidades a campaña seguridad vial

Los representantes de las relacionadas entidades, conscientes de la labor meritoria solicitada por el Departamento General de Tránsito para el desarrollo del Programa

de Educación y Seguridad Vial, dedicado al niño, respondieron unánimemente al llamado, colaborando en forma positiva para que dicho programa fuera todo

Pasa a la página 12

### Veda del camarón es beneficio para todos

La veda del camarón es para beneficio de todos, sostiene en carta a LA PRENSA GRAFICA, el director general del Centro de Desarrollo Pesquero del MAG, Lic. Mario González Retinos.

Expone en la misma los criterios técnicos que llevaron a dicha determinación. Da cifras que demuestran los niveles de reducción de camarón en la costa salvadoreña, las causas de disminución, dice, básicamente son: siste-

Pasa a la página 5

**BINGO.** A beneficio de las clínicas asistenciales del Comité Asistencial de Salud Mental, se realizará este domingo un interesante Bingo. Informa el Dr. José Dimas Hernández.

### Bingo a beneficio de hospital harán Leones Miramonte

Su tradicional Bingo, esta vez a beneficio del proyecto de construcción de un hospital para niños con labio leporino, celebrará el domingo trece del corriente

Pasa a la página 13



**LABOR SOCIAL.** (Sonsonate). Entre las muchas obras de labor social que realiza en esta ciudad el sacerdote Flaviano Mucci, se encuentra el Programa de Alimentación para Ancianos, el cual se en-

cuentra funcionando. Diariamente se da alimentación a casi 200 ancianos y el programa incluye servicio médico para los mismos, una enfermera y un trabajador social. El padre Mucci (al fondo), supervisa esa labor social benéfica.